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为什么港股市净率很低？为什么港股市净率很低呢

大家好，今天来为大家分享为什么港股市净率很低的一些知识点，和为什么港股市
净率很低呢的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以
看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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香港股票的市盈率为何那么低？

香港股市的市盈率很低，主要由以下因素造成。

第一，香港股市是成熟市场。香港证券交易的历史，可以追溯到1866年。正式股
票市场的标志是1891年香港经纪协会成立。经过一百多年的发展，其各项规章制度
十分健全，极大减少了各种违规行为和投机炒作之风，从而降低了股票的估值。

第二，香港股市的投资者坚持长线投资。香港投资者风格成熟稳健，以追求股权分
红等长期稳定收益为主，估值偏高的股票很少有人购买，这样就使股票的估值不会
偏离其内在价值。反观A股投资者，热衷炒短线赚快钱，造成了垃圾股满天飞的现
状。

第三，香港股市成交量少。香港股市的日成交量不足A股的十分之一，我们知道股
价是由资金堆起来的。内地每次股市暴涨，都与货币政策宽松，大量热钱流入直接
相关。而香港的港币很少超发，在香港市场上不存在热钱泛滥的问题，也很少有操
控股市的行为，所以香港股市很少大起大落，以长期慢牛走势为主。

个人观点，欢迎批评指正

港股为什么长期被低估？

股市估值与流动性有关，香港是亚洲金融中心，但是本身香港地域不大，人数不多
，股市主要依靠国际资金来源，但是因为某些原因，国际资金总是有点迟疑。一个
市场依靠外资主导，基于信息不对称，估值很难得到发现。

香港实行是注册制，对IPO来者不拒，曾经有一段时间，香港因为IPO太多了，导
致上市敲锣的不够用，只能缩短上市仪式时间，导致港股扩容比较快，对新增资金
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要求很高，如果新增资金不足，只能拉低估值水平，承接新股发行。

另外香港退市制度和监管制度也有一些缺失，导致香港各种仙股很多，是一个良莠
不分的市场，既有小米、腾讯和中国移动中国电信等知名互联网公司，也有很多坑
害投资者的公司，依靠缩股和增发股份专门坑人钱财。投资者以为一分钱就跌无可
跌，可能上市公司来一个缩股，变成1毛钱接着再跌到一分钱。

香港市场要想走好，需要改变IPO来者不拒的历史，对IPO有所选择，那就是选择
科技股，而且是有发展潜力的科技股作为主要上市资源，减少垃圾股的IPO挤占上
市资源，另外需要加大力度清理那些仙股，免得影响市场形象，一个市场总是存在
很多垃圾股，这样的市场是很难得到投资者青睐的。

请教了，为什么港股南航股价更低，市盈率却更高

这个和净资产以及盈利能力有关比如长实：每股净资产值105.1735每股盈利8.590
0现在130块按净资产看是不便宜的，按业绩也差不多15倍市盈率，不算便宜一般
在香港的估值体系是中轴15倍，波动在10-20倍之间，地产股业绩要看2部分，分
别为主营和资产升值，每个地方会计准则是不一样的

为什么券商的股价都不高？

券商板块的上市公司一共43家，股票价格对比其他行业确实不高，普遍在6元-16
元之间，板块内最高的股价为22.25元，最低只有3.09元。金老师认为，券商板块
股票价格普遍不高的原因有二：

1、券商板块上市公司的总股本体量大，且部分公司有转股、增股的情况。

券商板块的总股本体量十分大，股市中很多行业的高价股，其实总股本数量只有1
亿股、2亿股，大了也就10亿股的水平。但是，券商板块上市公司的总股本普遍体
量大，最大的有225.36亿股，还有三家券商股的总股本超过100亿股，43家券商股
中，只有一家的总股本数量低于10亿股。

总股本与股价有什么关系呢？通常，我们在股市认识上市公司时，会去了解这家上
市公司的股票价格、市值大小。而总股本就与股票价格想乘得出总市值。一家100
元股票价格，总股本为1亿股的上市公司，计算得出总市值为100亿。而一家10元
股票价格，总股本为10亿股的上市公司，计算得出也是总市值100亿。二者在总市
值的呈现上，没有什么差别。但是，股票价格一个在天上，一个则在地下。证券板
块的总股本体量大，是影响股票价格的一大原因。
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虽然券商板块并非是转股、增股分配方式的集中营，但近些年来也有不少公司进行
了转股、增股，进一步扩大了总股本数量，摊低了股票价格。

2、券商股的业绩不稳定，呈现着周期状态。

从历年券商股财报的表现来讲，业绩并不稳定。很多公司呈现着的是周期波动的情
况，而周期波动的财报影响，对推高股票价格的作用性是低的。比如，今年的业绩
好、明年的业绩好，能有效推动券商上市公司的股票价格上涨。可是，未来几年业
绩不好，甚至出现了亏损，股票价格也就会再次回落。

形不成良好的趋势性上涨，股票价格也就难有高价。券商股曾经也出现过高价股，
但当行情褪去、业绩倒退的时候，股价也就会再次回落，形不成稳定的高价股。

文章分享结束，为什么港股市净率很低和为什么港股市净率很低呢的答案你都知道
了吗？欢迎再次光临本站哦！
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